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Dionysos (Διονύσια) ist in der griechischen Götterwelt der Gott des Weines, der Freude, der Trauben, der 
Fruchtbarkeit,  des  Wahnsinns  und  der  Ekstase  (vgl.  Die Dionysien).  Er  wurde  von  den  Griechen  und 
Römern wegen des Lärmes, den sein Gefolge veranstaltete, auch noch Bromios (Lärmer), Bakchos oder Bacchus 
(Rufer) genannt. In der Literatur und Poesie wird er auch oft als Lysios und als Lyäus (griechisch Λυαῖος), der 
Sorgenbrecher und auch Soter, Befreier. 

Dionysos is the god of  the grape-harvest, winemaking and wine, of  fertitity, ritual madness, religious extasy, 
and theatre. By the Romans and Greeks he was also called Bromios (the noise-maker) and Bakhos or Bacchus 
(the Shouter) because of  the noise produced by his entourage. In literature and poetry he often is also called 
for Lysios and Lyäus (in Greek Λυαῖος), the “liberator of  sorrows”, and also for Soter, redeemer.

Dionysien (Griechisch: Διονύσια Dionysia) waren im antiken Griechenland Festspiele zu Ehren des Gottes 
Dionysos,  des  Gottes  der  Ekstase,  des  Rausches,  der  Verwandlung  und des  Weins.  Was  als  religiöser  Kult 
thrakischen Ursprungs  mit  Umzügen begann ,  entwickelte  sich  in  Athen zu  einem Fest,  den sogenannten 
städtischen Dionysien. Aus den kultischen Gesangs-, Tanz- und Opferriten entwickelten sich die griechische 
Tragödie und Komödie in religiösem Kontext. 

The Dionysia (Greek: Διονύσια Dionysia) were Ancient Greek festivities in honour of   Dionysos, the god of  
extasy, drunkenness and metamorphosis of  the wine. What began originally as a Thracian religious cult with 
processions,  developed  in  Athens  to  a  feast,  called Urban  Dionysia.  Out  of   the  cultic  singing,  dancing  and 
sacrificial rituals arose the Greek tragedy and comedy in the religious context.
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